

BOLETÍN DE PRENSA No. 222 ->>

Los egresados de este posgrado tienen amplias opciones profesionales: CVP.

Por sexta ocasión, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ofertará la Maestría en Valuación, una de las más demandadas por profesionistas de diferentes carreras por su perfil de desarrollo profesional en un amplio espectro que va desde el desarrollo urbanístico a la proyección de inversiones, según comentó la coordinadora de este posgrado, Cecilia Vega Ponce.

Expresó que en el mes de Agosto iniciará la sexta generación de la Maestría que se realiza en conjunto con el Colegio de Valuadores del Estado de Aguascalientes, con el objetivo de preparar los profesionistas que demanda el mercado laboral de la región, en este sentido mencionó que todos los egresados del posgrado han desarrollado proyectos importantes y tienen un empleo o una empresa estable.



Comentó que al egresar los Maestros en valuación tienen un amplio campo de desarrollo como es la valuación de inmuebles, las asesorías a propietarios de terrenos para el desarrollo de negocios apropiados de acuerdo al plan urbanístico, la proyección de inversiones de todo tipo a largo plazo, además de una visión clara que pueda orientar a desarrolladores de vivienda o negocios.

Cecilia Vega mencionó que la Maestría tiene además un alto grado de titulación, ya que han logrado que las 5 generaciones anteriores lleguen a un 99%, debido al plan de estudios en donde el último semestre se desarrolla un taller de tesis que permite a los estudiantes estar concluyendo su trabajo de titulación al momento de egresar.

Explicó también que en esta generación serán aceptados 30 alumnos, por lo que los interesados pueden realizar sus trámites a partir del 9 de abril, a través de la página de internet www.uaa.mx, para conocer los requisitos de ingreso y llevar a cabo todo los pasos para poder ingresar en el mes de agosto.

Vega Ponce comentó que este programa de posgrado se abre cada tres años en la institución, hasta dejar concluido el proceso de titulación de sus estudiantes, y es una Maestría profesionalizante que se estudia durante los fines de semana con 10 horas por cumplir en cada uno de ellos.

Finalmente comentó que en el país existen pocas universidades que ofrecen esta especialización, por lo que tiene una alta demanda y fue creada en el año de 1995 como una especialidad, en primer término, que luego se convirtió en maestría a petición de los propios egresados, cumpliendo con todos los estándares de calidad que caracterizan a la Universidad Autónoma de Aguascalientes.